



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

24/08/2024

LEGISLATIVO

Trabajadores del PJ arriban a la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- Ayer cerca de un centenar de trabajadores del Poder Judicial arribaron a la **Cámara de Diputados** para solicitar a los legisladores frenar la Reforma Judicial al sostener que sí afecta sus intereses y derechos laborales, aunque el presiden López Obrador, legisladores de Morena, aliados y Claudia Sheinbaum han dicho que no se tocan sus derechos laborales. Los empleados del Consejo de la Judicatura Federal salieron desde su sede hacia el recinto legislativo en San Lázaro, con la intención de entregar en mano de los diputados un documento con la petición formal de comenzar un dialogo, pero no fueron recibidos.

<https://drive.google.com/file/d/12NHReLjMZXRnw3BUkw231wpLSYx2U7pC/view>